

Les riverains du boulevard Fayol interpellent Saint-Etienne Métropole

Action. Une vingtaine d'entre eux s'est présentée ce mardi devant la bourse du travail, pour exprimer leurs interrogations sur le dossier du boulevard.

Quelques semaines après l'assemblée générale de l'association de défense des riverains du boulevard Fayol, une vingtaine de ses membres s'est rendue hier à la bourse du travail de Firminy.

« Que tout soit coordonné entre les deux instances »

L'objectif : interpellier les élus de Saint-Etienne Métropole, réunis pour le conseil communautaire : « Nous sommes là pour à nouveau alerter les élus, et notamment le deuxième vice-président de Saint-Etienne Métropole, qui est le maire de Firminy et conseiller général, Marc Petit. Nous voulons insis-



■ Ils étaient une vingtaine hier à s'être présentés devant la bourse du travail. Photo François Mendes

ter sur un point qui nous a choqués : le fait que le conseil général ait fait des mesures sur la pollution sonore, alors que des mesures ont déjà été effectuées

par Saint-Etienne Métropole, en janvier de l'année dernière. On demande que les choses soient coordonnées entre les deux instances », explique

Daniel Cartier, membre du bureau de l'association. Ces études ayant déjà été menées, les membres de l'association s'interrogent sur le

« bien fondé de ces études ». Les riverains du boulevard Fayol restent donc mobilisés pour faire entendre leur cause auprès des élus locaux. ■